

## NOTA DE PRENSA

Martes, 13 de noviembre de 2018

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

**DERECHOS SOCIALES** 

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

**EDUCACIÓN** 

### SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

# El Hospital de Tudela abre las nuevas consultas del Servicio de Ginecología y Obstetricia que han supuesto una inversión de 325.000 euros

En el año 2017 el Servicio atendió presencialmente a un total de 15.048 pacientes

y Obstetricia del Área de Salud de Tudela ha completado la ampliación de su actividad con la introducción de la nueva Unidad Clínica Funcional de Suelo Pélvico en el Hospital Reina Sofía. La puesta en marcha de esta consulta es el último de los pasos para la

los

recinto

El Servicio de Ginecología

de

servicios de ginecología en la

planta

todos

del

unificación



Equipo de Ginecología del Área de Salud de Tudela.

hospitalario. Esta unificación ha sido posible gracias a la realización de una obra realizada en dicha planta que se inició en abril y ha supuesto una inversión de 324.480 €; de los que 30.396 € se han destinado a tecnología médica, 272.442 € a obras y 21.642 € a mobiliario y otros equipamientos.

La nueva unidad ha sido puesta en marcha en coordinación con los servicios de Urología, Rehabilitación y Fisioterapia. Su objetivo es realizar un abordaje global de la patología de suelo pélvico en la mujer incluyendo diagnóstico con dispositivo electrónico, urodinamia y tratamiento rehabilitador.

# Ampliación del número de consultas y equipamiento tecnológico

La nueva área de consultas abarca una superficie de 234 metros cuadrados y tiene un total de cinco consultas frente a las cuatro que funcionaban hasta ahora. "Las nuevas consultas son una gran mejora en la confortabilidad e intimidad de la atención a los pacientes y sobre todo una oportunidad para afianzar y ampliar nuestra cartera de servicios – dice Olga Sanz Asín, jefe del Servicio-. Además, nos permite un reordenamiento de espacios".

El nuevo espacio cuenta con un área de laboratorio de fertilidad,

una sala de espera y baños, además de otros servicios. Otra de las novedades es la introducción del sistema SIGE de agendas y llamadas de pacientes que ya funciona en el área de oncología.

Las nuevas consultas tienen un área de atención al paciente y acompañante y dos puestos de trabajo así como un área de exploración separada visual y físicamente por un elemento móvil. La dotación tecnológica de las consultas incluye cuatro ecógrafos (uno de alta definición para la realización de diagnóstico prenatal con conexión a historia clínica informatizada), tres colposcopios (uno de ellos de alta definición, con pantalla led y también conexión hci destinado a la consulta de patología cervical) y cinco camillas de exploración ginecológica, cuatro de las cuales se han adquirido nuevas y son automáticas. La única consulta que no dispone de ecógrafo es la destinada a las consultas de matrona y enfermería.

El laboratorio de fertilidad dispone, a su vez, de una campana de flujo laminar, una centrifugadora, varias Cámaras de Mackler y un microscopio de doble pantalla.

El acceso a la nueva área de consultas se realiza por el ascensor ubicado al lado de la sala de extracciones de la planta baja para separar el circuito de las pacientes de estas consultas y los de hospitalización.

# Cartera de servicios y actividad

El Servicio de Ginecología y Obstetricia ofrece, actualmente, prestaciones de control de embarazo, diagnóstico prenatal y consejo genético, reproducción humana asistida, atención ginecológica y patología cervical. Tiene una planificación de agendas diarias con asistencia tanto por la mañana como por la tarde y ha sido valorado con un 8´42 sobre 10 en la última encuesta de satisfacción realizada a la población por el Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea.

En el año 2017 fueron atendidas un total de 6.715 pacientes en consultas ginecológicas médicas y 525 de enfermería y 4.183 en la especialidad de obstetricia a las que se suman 3.625 consultas presenciales de matrona y 778 atendidas telefónicamente. A estos datos se añaden los relativos a la reproducción asistida con un balance de 1.983 consultas médicas, 191 de enfermería, 135 ciclos de inseminación artificial y 97 ciclos de fecundación in vitro (junto con la Sección de Fertilidad del Complejo Hospitalario de Navarra).